

# El Altet pierde casi 250.000 viajeros por la subida de tasas aeroportuarias

El organismo **Exceltur** alerta de que, tras el aeródromo de Gran Canaria, el de Alicante es el que tiene mayor fuga de pasajeros

A pesar de que las previsiones de visitantes extranjeros no son buenas para este verano, el informe del organismo **Exceltur** revela que el aeropuerto de El Altet pierde casi 250.000 viajeros desde que se aplican las nuevas tasas aeroportuarias aprobadas por el Gobierno hace nueve meses. El aeródromo es, por detrás del de Gran Canaria, el que más pasajeros pierde. Pese a que el mercado extranjero resiste el complejo escenario, dos de cada tres hoteleros prevén que siga cayendo el negocio en 2013. **P12**